

# HAÏTI - Répression sanglante d'une manifestation protestant contre la mort de 24 migrants en République dominicaine (Dr Steeve Coupeau, NYIHA)

mardi 17 janvier 2006, mis en ligne par [Dr. Steeve Coupeau, NYIHA](#)

*Au moins 24 ressortissants haïtiens, dont une femme, ont perdu la vie à Navarrete, au nord de la République dominicaine, dans la nuit du 10 janvier 2006. On compte en outre, une trentaine de blessés. Ces voyageurs sans-papiers faisaient partie d'un groupe de plus de 60 personnes qui avaient traversé la frontière Haitiano-Dominicaine.*

Yannick Étienne, porte parole du mouvement Batay Ouvriye, dont une section se trouve à Ouanaminthe, explique l'indignation de la population de Ouanaminthe par le fait qu'"on allait enterrer les victimes sans aucune préparation et sans avertir les membres de leurs familles". Les soldats de la Minustah sont intervenus en tirant des coups de feu pour évacuer la foule, et une personne a été tuée.

Elle ajoute qu'une seconde personne a été grièvement blessée. Selon certaines sources, elle serait morte depuis. Les casques bleus ont regagné leur base, alors que des barricades enflammées étaient érigées dans des rues de la ville. Le camion est retourné en République dominicaine, où les 24 cadavres ont été enterrés dans une fosse commune. La frontière haïtiano-dominicaine fut momentanément fermée. Elle est maintenant réouverte a Dajabon sous forte presence militaire dominicaine.

---

Source :

<http://www.nyiha.com/>